

Le ministre russe des Affaires étrangères souligne l'importance des relations avec l'Amérique latine et les Caraïbes



Moscou, 17 février (RHC-PL) Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a mis en exergue l'importance pour son pays, des liens avec l'Amérique Latine et les Caraïbes et il a qualifié de stratégiques les relations bilatérales avec les pays de la région.

Au cours d'une réunion avec les ambassadeurs latino-américains et caribéens à Moscou, Sergueï Lavrov a également mis l'accent sur la complémentarité de la Russie et des pays de la région et il a plaidé pour le renforcement des mécanismes de dialogue politique et pour la coopération avec les structures d'intégration régionale.

Le chef de la diplomatie russe a également réitéré la volonté de son gouvernement de contribuer au rétablissement de la stabilité politique en Ukraine.

De son côté, l'ambassadeur équatorien Patricio Chavez, a souligné les efforts de Moscou en faveur de la paix dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46917-le-ministre-russe-des-affaires-etrangees-souligne-limportance-des-relations-avec-lamerique-latine-et-les-caraibes>



Radio Habana Cuba